

Omara Durand décroche sa troisième médaille d'or aux Jeux Parapanaméricains de Lima



Lima, 29 août, (RHC).- La sprinteuse cubaine, Omara Durand, a démontré ce mercredi, si besoin en était, qu'elle est l'athlète handicapée visuelle la plus rapide de la planète. Hier, aux Jeux Parapanaméricains de Lima, Omara Durand a remporté les 100 mètres sur la piste du stade athlétique du VIDENA, le village national sportif dans la capitale péruvienne.

Le même stade qui l'a vue s'imposer aux 200 et aux 400 mètres il y a quelques jours seulement.

Ce mercredi, elle a arrêté les chronomètres à 52 secondes 51 centièmes.

« Nous nous employons à fond à chaque course. Nous sommes engagés à remporter les meilleurs résultats pour Cuba » a-t-elle déclaré à la presse peu après avoir remporté les 100 mètres de ces Jeux handisports régionaux.

Omara Durand a égalé les trois médailles d'or qu'elle avait décrochées à l'édition précédente des Parapanaméricains à Toronto.

«Nous avons confirmé les pronostics et c'est une autre grande satisfaction pour moi ici à Lima où j'ai fait l'objet d'une des plus belles reconnaissances de toute ma vie, lorsqu'on m'a choisie pour mettre les empreintes de mes mains sur cette installation comme l'a fait avant le grand Usain Bolt » a signalé la sprinteuse mal-voyante cubaine visiblement fatiguée après l'exploit réussi sur la piste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/200399-omara-durand-decroche-sa-troisieme-medaille-dor-aux-jeux-parapanamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba